

La Syrie réitère sa disposition à appliquer le désarmement chimique



Damas, 17 mars (RHC-PL)- Le vice ministre syrien des Affaires étrangères et des Émigrants Faysal al-Mekdad, a ratifié la volonté de son pays d'assumer ses engagements au sujet du désarmement chimique malgré les conditions dures qu'il affronte.

Lors d'une rencontre avec la chef de la mission spéciale conjointe pour la Syrie de l'ONU et de l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques, Sigrid Kaag, il a dénoncé que certains pays essaient de politiser le thème.

Faysal al-Mekdad, a déclaré que le gouvernement de Damas a toujours fait montre de volonté de coopérer et de coordonner les efforts en vue du désarmement chimique avec la mission conjointe de cette organisation et de l'ONU.

Lors de la réunion pour analyser l'accomplissement des obligations de la nation arabe comme membre de la Convention pour l'interdiction des Armes Chimiques, Sigrid Kaag a fait l'éloge de la coopération de la Syrie à ce sujet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17647-la-syrie-reitere-sa-disposition-a-appliquer-le-desarmement-chimique>



Radio Habana Cuba